

LASST UNS GEMEINSAM FÜR DIE ERDBEBENOPFER SPENDEN

Liebe JVGler, Eltern und Lehrkräfte,

wie ihr schon mitbekommen habt, wurden mehrere Regionen der Türkei und Teile Syriens von verheerenden Erdbeben mit zerstörerischem Ausmaß heimgesucht.

Es gibt leider sehr viele Verletzte und Tote, und die Zahl der Opfer steigt stetig.

Die Hilfskräfte versuchen alles Mögliche, um die noch verschütteten Menschen zu bergen und Hilfe zu leisten.

Die Situation ist sehr herzzerreißend und dramatisch.

Die Hilfsbereitschaft vielerorts ist groß. Es werden zahlreiche Hilfsaktionen mit Sach- und Geldspenden organisiert. Leider kommen die Sachspenden aus logistischen Gründen teilweise verspätet in den Erdbebengebieten an. Daher rufen die Hilfsorganisationen vermehrt zu Geldspenden auf. Mit diesen Geldspenden können gezielt Bedarfe gedeckt und die notwendigen Hilfsgüter direkt ohne zeitliche Verzögerungen vor Ort beschafft und an die Betroffenen umgehend verteilt werden.

Wir als Schüler verfolgen die Katastrophe mit Trauer und Bestürzung. Auch wir möchten uns engagieren und eine Hilfsaktion in Form einer Geldspende, unterstützt durch einen kleinen Kuchenverkauf, an unserer Schule starten.

Unsere Geldspende kommt der Hilfsorganisation Kizilay (Roter Halbmond), die weltweit Hilfe leistet, zu Gute.

Bitte unterstützt uns in unserem Vorhaben, denn die Menschen im Katastrophengebiet sind auf jede Hilfe angewiesen. Gemeinsam können wir es schaffen, einen kleinen Hilfsbeitrag zu leisten.

Wer Geld in bar spenden möchte, kann dies am Mittwoch, 15.02.2023 in der zweiten großen Pause während des Kuchenverkaufs tun. Hier werden wir eine Sammelbox für eure Geldspenden aufstellen. Eure Spenden sowie den Erlös aus dem Kuchenverkauf wird Frau Reyhan Sakallioglu als Gesamtbetrag an die Hilfsorganisation überweisen.

Oder ihr spendet direkt auf das Konto der Hilfsorganisation:

Türk Kizilay (türkischer roter Halbmond)

IBAN: DE26 5122 0700 1080 0000 01

SWIFT: TCZBDEFF - T.C. ZIRAAAT BANK INTERNATIONAL AG

www.kizilay.org.tr

Wer einen Rührkuchen/Muffins zum Verkauf spenden möchte, kann dies gerne am Verkaufstag am Stand abgeben.

Wir danken euch herzlich und freuen uns auf eure Unterstützung.

Batuhan Sakallioglu und Yunus Emre Akyol aus der Klasse 5e